



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

2

Ciudad Universitaria
3 de mayo de 2000
Bol./209

RECIBE LA UNAM 13 MILLONES MIL 984 PESOS PARA REPONER EQUIPO DE CÓMPUTO DAÑADO DURANTE EL PARO

- Los recursos fueron recabados por la Asociación de Banqueros
- Se adquirieron mil equipos de cómputo para escuelas y facultades

El Tesorero general de la UNAM, José Manuel Covarrubias, recibió hoy un cheque por 13 millones, un mil 984 pesos, con los que se adquirieron mil equipos de cómputo, y que fueron entregados por la Asociación de Banqueros de México.

En ceremonia, realizada en las instalaciones de dicha Asociación y en la que estuvieron presentes los licenciados Daniel Barrera, secretario Administrativo de la UNAM, y Carlos Gómez y Gómez, presidente del Consejo de Administración del Banco Santander Mexicano, el arquitecto Covarrubias destacó que el donativo es significativo porque permitirá reponer un lote de computadoras que fueron sustraídas o maltratadas durante el paro en la Universidad Nacional.

El funcionario universitario explicó que con el donativo recibido se podrá resarcir el 75 por ciento del equipo de cómputo de la institución; sin embargo, agregó que para reponer todo el equipo perdido se requerirán 70 millones de pesos, los cuales se recuperarán por concepto de pago de seguro y de la reserva de 169 millones de pesos que la UNAM tiene por gastos no efectuados durante el paro.

Esto nos va a permitir, comentó, continuar con la docencia, sobre todo en el bachillerato, donde es muy importante tener ya el lote completo de computadoras, a fin de cubrir todas las deficiencias que se han tenido por falta de estos equipos.

Agregó que actualmente la Universidad cuenta con un total de 30 mil computadoras; aunque, reconoció, la pérdida de equipo que tuvimos durante el paro fue muy significativa.

El arquitecto Covarrubias destacó que a través de la iniciativa de la Asociación de Banqueros de México se podrá, de alguna forma, restaurar el daño sufrido por la Universidad Nacional, luego de casi diez meses de paro, "sobre todo porque el equipo de cómputo es de gran utilidad para la docencia".

Asimismo, el tesorero de la UNAM informó que a pesar de que no es fácil reponer la totalidad del equipo perdido en este lapso, las computadoras, por ser más comerciales, se han podido reponer.

Al hacer entrega del cheque, el licenciado Gómez y Gómez, presidente del Comité de Vigilancia de esta campaña, manifestó que con el donativo se pretende satisfacer las necesidades urgentes que tiene la UNAM, como parte de los apoyos que requiere la educación en el país.

"Este fue un esfuerzo espontáneo que surgió en el mes de febrero y hoy lo estamos cumpliendo con transparencia y eficiencia, para que los universitarios tengan equipos compatibles con sus necesidades", puntualizó el ahora expresidente de la Asociación de Banqueros y promotor de la campaña.

Hizo hincapié en que la Asociación de Banqueros está satisfecha por los resultados de la colecta, misma que contribuye al impulso de la educación en México.

Con el dinero recaudado, la UNAM adquirirá mil equipos de cómputo, mismos que serán distribuidos de la siguiente manera: 300 PCs Pentium Celeron, para los Colegios de Ciencias y Humanidades y Escuelas Preparatorias; 600 Pentium III, para diversas facultades, y 100 Power Mac para la Escuela Nacional de Artes Plásticas.

--ooOoo--